

Liebe Angehörige,  
liebe Freunde und Kollegen,  
verehrte Trauergemeinde

Nicht nur die Kollegen des Bodensee-Kochvereins,  
auch der Landesverband der Köche Baden-Württemberg sind tief betroffen vom  
Tode unseres Ehrenvorsitzenden und Kollegen Herbert Reiner.

Er war Gründungsmitglied der Arbeitsgemeinschaft der Köche, damals noch  
ARGE-Südwest, deren erste Sitzung 1974 in Lörrach stattfand und der 1988 mit  
der Neugründung des Landesverbandes Baden-Württemberg in Stuttgart seine  
heutige Ausrichtung erfuhr.

Von 1992 bis 2002 war er 10 Jahre Vorsitzender des Landesverbandes, den er  
mit großem Erfolg und Engagement leitete.

Wir Köche verlieren mit Herbert Reiner einen äußerst sympathischen, stets  
Ruhe ausstrahlenden Kollegen, der sich immer für die Interessen unseres  
Berufsverbandes eingesetzt hat.

Für sein hohes Engagement um den Berufsstand der Köche erhielt Herbert  
Reiner zahlreiche Ehrungen des Verbandes der Köche Deutschland, unter  
anderem 2012 die Gastronomische Medaille am Bande, eine der höchsten  
Auszeichnungen des VKD.

Noch am 30. Oktober dieses Jahres verlieh der Landesverband der Köche  
Baden-Württemberg Herbert eine Ehrenurkunde als Dank und Anerkennung für  
besondere Verdienste um den Berufsstand der Köche und den Landesverband  
Baden-Württemberg, die er im Kreise vieler seiner ehemaligen Kollegen  
anlässlich der Herbsttagung im Konzil als Ehrengast entgegennehmen durfte.

Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen, des Landesverbandes der Köche  
Baden-Württemberg spreche ich Ihnen, liebe Trauergemeinde unser tiefstes  
Mitgefühl aus.

Wir werden Herbert stets in Ehren gedenken.